

桜まつりカラオケ大会



4月1日（日）に桜まつりカラオケ大会に参加しました。満開の桜やカラフルに咲くチューリップを眺めながら、吹奏楽の演奏や、カラオケの発表を聞きました。

青井バラまつり



5月12日（土）に、青井バラまつりに参加しました。自治体の方からバラのポストカードをいただき、青井小金管バンドの演奏を楽しんだり、満開のバラを眺めながら散策して、ゆったりとしたひと時を過ごしました。

施設運営報告

実習

5月14～25日 道灌山学園保育福祉専門学校（保育実習）2名

5月14～18日、5月28日～6月1日、6月4日～8日

人事院（介護等実地体験）各3名

外部研修

6月4日 『当事者』と『支援者』の関係性を、支援現場と地域の中で再考する』

5月10日～全3回 こども摂食嚥下研究会

5月11日～全3回 地域に根ざす中間支援組織スタッフのための支援力アップ塾

～スタートアップ編～

5月28日 個人情報保護マニュアルについて

旅行ボランティア募集のお知らせ

今年度も足立あかしあ園では旅行を実施させていただきます。その際に、一緒に参加していただけるボランティアの方を募集しています。

12月6日（木）～7日（金）

の1泊2日の日程で千葉にて宿泊します。ご利用の方と一緒に旅行を楽しんでいただける方、お待ちしています。お気軽にご連絡ください。

足立あかしあ園

TEL 03-3849-1188



ボランティア担当：塩賀・佐村・西川

平成30年 6月 広報



発行 足立あかしあ園 発行責任者 酒井 紀幸（総合施設長）

〒 121-0012 東京都足立区青井4-30-5 TEL 03-3849-1188

FAX 03-3849-7001 URL http://www.ainowa.or.jp

入所式



足立あかしあ園では4月3日に平成30年度の入所式を執り行い、今年度は1名の方が新たに入所されました。入所された方はリラックスした表情でご入場され、来賓の皆様方や施設長の挨拶を笑顔で聞かれていました。退場される時も在籍されている利用者の方々よりたくさんの拍手をいただき、明るい笑顔と声で答えていらっしゃいました。



平成30年度 グループ構成のご紹介

A《自律》グループ



A《自律》グループは自分自身で体験・経験していくことで、選択や判断、責任感や充実感、時には失敗する経験を重ね、前向きに自分自身の人生を歩んでいくことを目指すグループです。作業を中心とした活動を行っていく、自主生産の藍染タオル・手染めタオルは好評で多くの注文をいただいている。たくさんの工程がありますが分担しながら1枚1枚丁寧に作っています。また、インターネットでのDVD販売のデータの打ち込み作業もパソコンを使って取り組んでいます。普段の生活でも電話当番や洗濯等グループのメンバー同士お互いに役割をフォローし合うことを大切にしています。

C《共生》グループ



C《共生》グループは家庭・施設の中での生活に加え、より多くの人・場所、地域の中での役割を通して、自分にもできること、自分にしかできないことを実現していくことで、地域の様々な住民とともに生活することを目指すグループです。4月から新しいグループ体制となり、二つのチームに分かれて日々の活動を行っています。その他にも作業（ペイント、藍染タオル）やトランポリン、調理や地域清掃など様々な活動を行っています。



B《共栄》グループ



B《共栄》グループは作業や活動等の日々の生活の中で、他者との関わりを大切にし、その中の経験を自分自身の将来に繋げていくことを目指します。一人ひとりの役割等を通して援けあい、時には支えあいながら、互いを、そして自分自身を大切にしていくことに繋げていきます。

また、役割を通して地域の方々と交流をし、地域での関係作りとしてふおらんで売る商品をお店に取りに行く役割を担っています。他にはビーズ作業、洗車作業、レジン作業に分かれて作業活動を行っています。

サテライト型グループホーム 見学報告

4月25日にNPO法人自立支援センター「むく」が運営しているサテライト型グループホーム「むく」に見学に行かせていただきました。グループホームは木造で自宅のような温かいぬくもりを感じられる所でした。サテライト型を利用され、一人暮らしに移行された方の実際のお話を聞かせていただいたり、グループホームにお住まいの方々の生活の様子やお部屋を見学させていただき有意義な時間を持たせていただきました。
*サテライト型とは、「地域の中で一人で暮らししたい」という希望に対して、グループホームの近隣にアパート等を借りるなどし、その方の生活をグループホーム職員がバックアップしていくことです。グループホームにお住まいの方々との交流を行うことも可能です。

身体障がい者自立体験ホーム 見学報告



4月20日に世田谷区にある身体障がい者自立体験ホーム「なかまっち」の見学をしてきました。将来、1人暮らしや、お一人おひとりの「自立」を考えるため、生活の仕方を組み立てながら生活をされていました。実際に体験されている部屋や、利用者の方がどのように暮らしているか説明を受け「イメージしやすかった」とお話ししていました。